

Conmemora la Cámara de Diputados el Día de las Naciones Unidas



Diputadas y diputados Morena, PAN, PRI, PVEM, PT, MC y PRD destacan aportaciones del organismo

Boletín No.2910

Conmemora la Cámara de Diputados el Día de las Naciones Unidas

• Diputadas y diputados Morena, PAN, PRI, PVEM, PT, MC y PRD destacan aportaciones del organismo

Con motivo de la Conmemoración del Día de las Naciones Unidas, diputadas y diputados de Morena, PAN, PRI, PVEM, PT, MC y PRD, en el apartado de efemérides de la sesión semipresencial, emitieron comentarios.

México ha tenido una participación intensa

El diputado Klaus Uwe Ritter Ocampo (Morena) expuso que México ha tenido una labor intensa como uno de los 51 estados fundadores de las Naciones Unidas, con la participación de juristas mexicanos eminentes y la iniciativa para limitar el uso del veto en el Consejo de Seguridad en caso de atrocidades en masa, entre ellos los crímenes de lesa humanidad, de guerra y genocidio.

Para México, señaló, no existe causa de mayor trascendencia que la defensa de los derechos y la salvaguarda de la dignidad humana. "La ONU es perfectible porque la configuración del sistema internacional actual es diferente al sistema posterior a la Segunda Guerra Mundial, además de que la composición y facultades de los cinco miembros permanentes del Consejo de Seguridad contravienen el principio básico de multilateralismos".



Naciones Unidas puede y debe reformarse

Del PAN, la diputada Lilia Caritina Olvera Sandoval relató que el 24 de octubre se conmemora la creación de la institución insignia del orden internacional: las Naciones Unidas. Está dedicada a la preservación de la paz, la seguridad internacional, ayudar a la humanidad y propiciar la cooperación.

Mencionó que México ha participado defendiendo su visión y principios de política exterior. Enfatizó: "Naciones Unidas no es una organización perfecta, puede y debe reformarse para adaptarse al contexto y así enfrentar los desafíos que afectan a toda la humanidad; no puede ser usada como foro de buenas intenciones ni escaparate de políticos que buscan defender su imagen en el exterior o posicionar sus ambiciones".

ONU tiene gran peso para la estabilidad mundial

Cristina Ruiz Sandoval, diputada del PRI, puntualizó que hoy se cumplen 77 años desde que se declaró el 24 de octubre la entrada en vigor de la Carta de las Naciones Unidas, con la finalidad de que los Estados contribuyan a solucionar los grandes problemas que persisten en el mundo y que constituyen un serio conflicto para la paz mundial.

En México, agregó, se ha fortalecido el marco normativo con las observaciones y recomendaciones de la ONU, por lo que, al día de hoy, todas las personas gozan de los derechos humanos reconocidos en la Constitución y en los Tratados Internacionales. "La ONU ha sido un bastión para acabar con la pobreza extrema, reducir la desigualdad y rescatar los proyectos de desarrollo sostenible. Tiene un gran peso para la estabilidad mundial".

Hay mucho por reconocerle a la ONU

La diputada María del Carmen Pinete Vargas (PVEM) expresó que la Organización de las Naciones Unidas nació para velar por la paz, la seguridad internacional y los derechos humanos. "Hay mucho por reconocerle a la ONU porque la comunicación y convivencia entre países mejoró y se han puesto en marcha múltiples instrumentos para lograr que el mundo sea regido por la paz".

Argumentó que con la ONU se ha logrado llevar vacunas y alimentos a los territorios que más lo necesitan, se ha dado apoyo a refugiados en guerras y trabajado con diversos países para lograr cambios que ayuden a proteger el medio ambiente. Uno de sus retos, añadió, es evitar que las diferencias entre países se conviertan en guerras.

Hacer una profunda reforma a Naciones Unidas

El diputado Gerardo Fernández Noroña (PT) destacó que hoy cumple 77 años la Carta de las Naciones Unidas, la cual cuenta con 193 miembros de 206 naciones, integrados en una organización surgida después de la Segunda Guerra Mundial para sustituir a la Liga de las Naciones, que ya había demostrado su ineficacia.

E E					V.			PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
*	¥	*	*	*	* **	\$ \$	## ##	BOLETINES		26/10/2022	LEGISLATIVO
*		*	*	*	*		***				

Reconoció el esfuerzo de Naciones Unidas, "pero habría que hacer una profunda reforma de la institución: guerras en el orbe, Cuba con bloqueo económico y cinco países tienen derecho de veto, por lo que desacatan todas las decisiones. Tenemos mucho qué decir para la reforma que debe haber en la Organización; larga vida, pero comprometida con la humanidad y los pueblos del mundo".

Compromiso con la pacificación y desarrollo mundiales

Por MC, la diputada Elvia Yolanda Martínez Cosío señaló que hoy se conmemora la entrada en vigor de la Carta de las Naciones Unidas, hace 77 años, instrumento fundamental en la pacificación del mundo al término de la Segunda Guerra Mundial. Hoy sigue cobijando a los países que se han comprometido con la pacificación y el desarrollo mundiales.

"Hoy que conmemoramos la adscripción de México a la Carta de Naciones Unidas debemos pensar en el compromiso del anhelo de la paz, de prosperidad y sustentabilidad; que la fecha sirva para pensar en ello y enmendar el camino", aseveró.

Reconocer y adoptar las recomendaciones

Laura Lynn Gutiérrez Piña, diputada del PRD, expresó que es indispensable utilizar esta fecha para hacer una reflexión profunda sobre las circunstancias que dieron origen a la creación de este organismo internacional. "Debemos conmemorar y recordar la efeméride comprendiendo la imposibilidad de aceptar la visión totalitarista".

La conmemoración, dijo, obliga a reconocer y adoptar las recomendaciones realizadas por la ONU y comprometerse a cumplir con los requerimientos y responsabilidades adquiridas. "Debemos defender la pluralidad de las ideas al interior del país, como la mejor forma de organización social que garantice que todas las voces sean escuchadas, incluso cuando no sean coincidentes".